



Sindicatos de educación media superior protestan en demanda de recursos

Integrantes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS) se manifiestan frente a la Cámara de Diputados en demanda de la asignación de los recursos para segunda etapa del proceso de homologación en el presupuesto de egresos de la federación en el ejercicio fiscal 2025, para atender las exigencias de trabajadores y docentes de Telebachilleratos Comunitarios, Colegio de Bachilleres (Colbach) y Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecytes).



Alrededor de las 9 de la mañana, diversos contingentes cerraron los diferentes accesos del recinto legislativo con cadenas humanas, sin embargo, por algunas entradas los trabajadores de la Cámara de Diputados si han logrado entrar. Previamente realizaron un mitin sobre la calle Emiliano Zapata, frente a la entrada principal del Congreso de la Unión, y el templete ha sido ocupado por diversos dirigentes delegaciones para mantener activa la protesta.

Docentes del Conalep exigen el pago inmediato y retroactivo en todos los estados del recurso para el fortalecimiento salarial 2024, el rechazo absoluto a la imposición de los criterios para la entrega de la Compensación de Acompañamiento Escolar (CAE).

Por su parte, profesor Blas Escobedo Hernández, dirigente nacional del FSMEMS, indicó que el bloqueo tiene la finalidad de poder ingresar con la Junta de Coordinación Política de esta Cámara, pues desde hace un mes solicitaron el diálogo y no han obtenido respuesta, ante la solicitud de recursos pendientes que desde el año pasado quedaron pendientes, pues, refirió, que de los seis mil millones de pesos solicitados solo aprobaron 2 mil millones en 2024.

Ante la próxima aprobación del presupuesto para 2025, que llegará a Diputados el siguiente viernes, insisten en el diálogo porque, dijo, deben hablar con los legisladores antes. "Si no nos atienden, cómo le hacemos, nos están obligando a hacer este tipo de acciones".



Luego de la propuesta para ser recibidos por la bancada de Movimiento Ciudadano, hubo una discrepancia entre los diferentes dirigentes, pues algunos de ellos si querían aceptar el diálogo, pero otros no, pues consideran que debe ser con aquellos que tengan poder de decisión. Escobedo no descartó la posibilidad de intentar un diálogo con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, pues señaló que tampoco han tenido éxito con el secretario de Educación, Mario Delgado Carrillo.

Poco después, otros dirigentes informaron que el diputado Ramírez Cuéllar propuso crear una comisión para atender las demandas de los docentes de bachillerato, por lo cual discutirán si aceptan el diálogo o no.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/11/12/sociedad/sindicatos-de-educacion-media-superior-protestan-en-demanda-de-recursos-6577>